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国際ロータリー第２５００地区第４分区

遠軽ロータリークラブ

会長報告 高井 一博 会長⑤
本日は2023-24年度 RI2500地区 第4分区ガバナ

ー補佐 伊藤晴之様(紋別RC)①をお迎えしています。
伊藤様にはご多用のところ、ようこそ遠軽クラブへ
お越しいただき大変ありがとうございます。

伊藤ガバナー補佐と髙橋義詔会長エレクト②他出
席により新年度前のクラブ協議会が先ほど終了し、
引き続きクラブ例会に移行いたします。今日の日程
により、次年度地区ガバナー事務所並びに当クラブ
双方に意義あるものと云える様願っております。

本日の例会プログラムは、青少年奉仕委員会東海
林会員による、ロータリー平和フェローシップに関
するお話です。

去る5月27日㈯、昨年9月開催の年度上期の第2弾
として、地区第4分区及び第7分区合同の下期会員
増強懇談会が、邵龍珍地区会員増強委員長（釧路
RC）主宰によりオンラインにて開催され、9クラブ
計14名参加で1年間の成果、課題、年間会員数の推
移等をざっくばらんに述べるスタイルで、約2時間
行われ私も参加致しました。
どのクラブも会員維持に苦労されており、趣向を

凝らした例会内容に重点を置いたり、会員夫人を家
族例会に出席いただき理解を深めていただくなど、
工夫に余念がないと感じました。若手会員とベテラ
ン会員の融和の取れたクラブ風土の必要性と、女性
会員を労わる事の大切さも述べられていました。

また、ローターアクトクラブとロータリークラブ
という、縦系の組織を確立されているクラブもある
という事で、同じ事業所内にRACとRCの会員が存
在する羨ましい例もあるようです。

会員増に向けては、1：1の声掛けより、1：2ま
たは1：3の声掛けを粘り強くと…。そして「楽し
く元気なクラブを創造しましょう。」と第7分区ガ
バナー補佐の美馬様より総括されました。

言うまでもなく会員増強は永遠のテーマです。

幹事報告 乾 淳 幹事
１．理事会報告 (1)6月例会プログラム

1日 委員会担当例会 青少年奉仕委員会
8日 早朝例会（虹のひろばにて花移植）

社会奉仕委員会
15日 クラブフォーラム(退任挨拶、活動報告)
24日㈯ 夜間例会（親睦ゴルフ、パークゴルフ

表彰式）親睦活動委員会 ／29日 休会
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6月
8日㈭

07:00～

第３０７４回例会記録

★開 会 点 鐘：高井 一博 会長
★国 歌：君が代
★Ｒ ソ ン グ：奉仕の理想
★四つのテスト：渡辺 勉 君

日時：2023年 ６月１日㈭12:30～
会場：ホテルサンシャイン２Ｆ
司会：石井 朋子 ＳＡＡ

6月
15日㈭

12:30～

クラブフォーラム
今年度活動報告

※15日のクラブフォーラムに委員長欠席の場
合、必ず代理を立てて下さい。退任挨拶、活動報
告原稿未提出の方は早急に事務局まで提出を。

(2)遠軽がんぼう夏まつり協賛広告20,000円。
(3)コスモス開花宣言花火大会協賛広告10,000円。

２．遠軽商工会議所様より防衛講演会への礼状。

３．6月17日㈯、雄武町で開催の第4分区都市連合
会(IM)に関して資料を配布、ご確認下さい。

ごあいさつ
2023-24年度 RI2500地区 第4分区
ガバナー補佐 伊藤 晴之 様(紋別RC)①

先ほど、貴クラブとのクラブ協議会について、無
事任務を果たさせて頂き、皆様には心より感謝し、
御礼申し上げます。

貴クラブとの事は一生の宝物になると思っていま

す。今後ともどうぞよろしくお願いします。

【名前等の後の○数字は写真の番号】

早朝例会
太陽の丘虹のひろば 花移植
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5月25日 41 39 22 5 69.2%
6月 1日 41 39 25 64.1%

例会日 会員 出席計算 出席者数 メイク 出席率 無断欠席数 会 員 数 アップ出席報告

【事務局】〒099-0415 北海道紋別郡遠軽町岩見通南1丁目 遠軽商工会議所内
Tel 0158-42-5201 Fax 42-5134 E-mail：info@engaru-rc.com

【例会場/日】北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目 ホテルサンシャイン Tel 0158-
42-1151 毎週木曜日12:30～13:30 ＊第3木曜日は夜間例会 18:00～(19:00)

遠軽ロータリークラブ www.engaru-rc.com
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本日のプログラム 委員会担当例会
ロータリー平和フェローシップについて
地区ロータリー平和フェローシップチームリーダー

青少年奉仕委員会委員 東海林 勉④

ロータリーの究極の目的は「世界の平和」です。
「平和の維持」を呼びかける第1次世界大戦前に

採択された決議から今日までロータリーには世界
における平和構築の長い歴史があります。

平和は「人」から始まると考えるロータリー
は、平和フェローシップ（奨学金）を通じて、世
界平和と開発の担い手となる人材を育て、平和推
進者の世界的ネットワークを築いています。
毎年、ロータリー平和センター提携大学で学ぶ最
高130名のフェローが世界中から選ばれ、ロータリ
ーからフェローシップ（全額支給の奨学金）が授
与されます。授業料・入学金の全額、滞在費（宿
舎・食費）、往復航空券、インターンシップと実
地研修の費用が含まれます。

2002年に創設されて以来、ロータリー平和セン
ターは1,600人以上のフェローを輩出。彼らは現
在、140カ国以上で活躍し、政府、NGO、軍、教
育、法執行機関の他、国連や世界銀行といった様
々な国際機関でリーダーシップを発揮しています。

当地区では「ロータリー平和フェローシップ」
はまだ余り周知されず、当チームもまだ創設５年
目と言うこともあり、その組織・機構をご存じの
ロータリーアンは余り多くないと思われます。

毎年、日本全国のロータリアン人頭分担金1人あ
たり年15円がロータリー平和フエローシップやロ
ータリー平和センターに使われています。

｢平和構築と紛争予防月間」は2月ですが、ロー
タリー平和フェローシップは「ロータリー財団」
の正式プログラムで、「R財団」を通じた青少年奉
仕と言え、青少年プログラムでもあります。

以前は、「『世界の平和』より『家庭の平和』
が大事だ」という声もありましたが、今や、前者
無くして後者はありえない状況になっています。

「日常を戦場に変えてはならない」というメッ
セージを地区ガバナー事務所から各クラブへメー
ル発信とガバナー月信で訴え、平和フェローの応
募を待ちましたが、現年度もありませんでした。

平和な世界を築いていくためには、もっと多く
の平和構築者が必要です。

優秀な平和フェローの候補者を探す上で、重要
な役割を担うのが私たちロータリアンです。

新年度がスタートしますが、当チームへのご理
解とご協力をよろしくお願いします。

ニコニコＢＯＸ 佐藤 和徳親睦活動委員長
伊藤晴之ガバナー補佐 志 5,000円
益井伸也君 結婚記念日 5,000円
東海林勉君 結婚記念日・誕生日 10,000円
北野義樹君 結婚記念日 5,000円
渡邊博行君 無断欠席 2,000円

2022-23年度 合計548,000円
☆閉会点鐘:高井一博会長☆今月会報担当:前島英樹委員
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須藤順一
出席委員長

委員会報告
◇佐藤 和徳 親睦活動委員長
・6月の結婚記念日、おめでとうございます。

益井伸也君③ 渡辺政俊君 成田弘明君
西 清治君 東海林勉君④ 北野義樹君

・6月の誕生日、おめでとうございます。
東海林勉君④ 植村涼子君⑥ 岡本奈津美君⑦
棚橋 忠君

・日ハム応援ツアー、いよいよ来週10日です。
配布資料をご確認下さい。参加費は8日までに事
務局へお支払いお願いします。当日はメトロプラ
ザ駐車場から午前8時出発です。
・ご案内の通り、今期最後の例会は、日中、親睦
家族ゴルフ・家族パークゴルフ大会、そして、夜
間例会です。
◇木村一則 社会奉仕委員長

来週は早朝例会です。6月8日朝7時、太陽の丘
えんがる公園虹の広場で花の移植作業です。その
後、ロータリー花壇へ行って集合写真を撮ります。
◇大西 孝拡 次期幹事

配布致しました2023-2024年度収支予算書につ
いて大きな増減のみご説明致します。
１.収入の部
・前期繰越金は確定前ですが数十万単位で減額と

なります
・夜間例会の参加者負担金をコロナ前に戻し

1,000円→2,000円
２.支出の部
・ＲＩ負担金、レートＵＰの為、増額
・地区負担金、地区資金・ガバナー補佐活動費Ｕ

Ｐのため増額
・例会日、サンシャインＨへの昼例会会場費ＵＰ
・予備費の大幅な減額

全体を通して、収入は横ばいですが、昨今の物
価高の影響により支出増の予算となっております。

こちらにて活動計画書へ掲載致しますのでご承
知おきねがいます。

ご不明な点は私まで問合せお願い致します。


